

IU expulsa de sus filas a la concejal tránsfuga de Salobreña que dio la alcaldía al Partido Popular

JESUS ARIAS Granada 9 MAR 2002

Izquierda Unida anunció ayer de forma oficial la expulsión definitiva de Teresa Jiménez como militante y concejal de la coalición política en el Ayuntamiento de Salobreña (Granada). Teresa Jiménez arrebató con su voto, el pasado 4 de febrero, la alcaldía al PSOE para entregársela al PP en una sesión de moción de censura en la que fue acusada de tránsfuga. Izquierda Unida pondrá en conocimiento del nuevo alcalde de Salobreña, el popular Avelino Méndez, la decisión de expulsar a la concejal, que ha decidido mantenerse en su cargo.

'Teresa Jiménez ha sido expulsada de Izquierda Unida como militante y como concejal', anunció ayer el responsable de política municipal de IU y coordinador de la gestora de la coalición en Salobreña, Julio Bernardo. 'La decisión se tomó de forma irrevocable el pasado 27 de febrero y ya hemos enviado la resolución al alcalde', añadió.

IU quedará constituida ahora como grupo municipal con un solo miembro, Juan Esparrer. 'Nosotros ya no reconocemos a Teresa Jiménez como militante de nuestro partido', dijo Bernardo. 'Si el nuevo alcalde no admite esta decisión, acudiremos a los tribunales. Jiménez, si quiere gozar de los derecho de un grupo, tendrá que ir al grupo mixto'.

La decisión de IU afecta también a la asamblea local de Salobreña, que ha quedado oficialmente disuelta y con una gestora constituida para rehacer el partido en la localidad.

Julio Bernardo no escatimó ayer críticas contra la concejal. 'La realidad de todo', señaló, 'es que Teresa Jiménez era una tránsfuga antes de la moción de censura y sigue siéndolo ahora. Vamos a ver cuál será la reacción del PP ante eso, porque el alcalde no puede obligarnos a que la mantengamos en el grupo municipal de IU'.

Alboroto

En la sesión plenaria del 4 de marzo, prácticamente todo el pueblo abarrotaba el salón del Ayuntamiento de Salobreña en medio de un gran alboroto. El PSOE acusó al PP de haber comprado a Teresa Jiménez y de colocar, como concejal de urbanismo del pueblo, a uno

de los principales constructores de la zona. El PP se defendió alegando que la moción de censura respondía a la mala gestión política de los socialistas en los últimos años.

Teresa Jiménez, por su lado, ha negado en todo momento que fuese una concejal tránsfuga. No obstante, su situación en la corporación de Salobreña queda ahora en una difícil coyuntura. Podrá mantenerse dentro del grupo mixto hasta las próximas elecciones locales. A partir de ese momento, ya dejará de contar con el respaldo económico y propagandístico de una formación política como IU, con la que hace años ya fue alcaldesa del pueblo. La coalición, por su parte, pasa a tener ahora solamente un concejal que será, además, el responsable del grupo municipal.